

CARIBE, NORWEGIAN PRIMA MT-60929

Desde:

\$16,542.00 MXN + \$8,180.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	DICIEMBRE 21, 2025	21-12-2025

DESTINOS: OCHO RIOS

Whatsapp: 462 187 2455



Itinerario

*** NORWEGIAN PRIMA ***

El Norwegian Prima es el primero de una serie de barcos de la misma clase diseñados para superar todas las expectativas. Explora la inmensidad desde Ocean Boulevard con vistas de 360°, donde podrás disfrutar de extraordinarias puestas de sol desde la piscina infinita o relajarte bajo las estrellas en el salón al aire libre Indulge. Deléitate con los sabores del Indulge Food Hall y embárcate en aventuras de otro mundo en el Galaxy Pavilion. Lánzate por el tobogán seco más rápido de alta mar antes de bajar la velocidad en la tranquila Suite Termal. Prepárate para vivir momentos inolvidables a bordo, ya sea en la pista de carreras o en nuestro fascinante entretenimiento.

DICIEMBRE 21PUERTO CAÑAVERAL, FLORIDA

Puerto Cañaveral, Florida, se encuentra a aproximadamente una hora en coche al este de Orlando, a dos horas de Tampa y a dos horas y media de Jacksonville. Tallahassee está a poco menos de cinco horas al norte. Puerto Cañaveral es la ciudad más cercana a Disney World y a los demás parques temáticos de Orlando, y se encuentra junto al Centro Espacial Kennedy de Cabo Cañaveral. Cerca del puerto se puede disfrutar de una amplia variedad de actividades, incluyendo kilómetros de playas y parques, paseos en barco, pesca, compras y varios restaurantes.

DICIEMBRE 22 GREAT STIRRUP CAY, BAHAMAS

Esta isla privada de NCL es un paraíso virgen de playas de arena blanca y cocoteros, hogar de lagartijas, gaviotas y peces de colores neón. Descanse en una hamaca bajo la sombra de una palmera. Aprenda a hacer snorkel en una cala tranquila donde peces tropicales se entrelazan con corales y gorgonias igualmente coloridos. Baile el limbo y disfrute de una barbacoa junto a la playa. Dé la vuelta a la isla en kayak o velero. ¡Disfrute del día!

DICIEMBRE 23 ALTAMAR

El Norwegian Prima ofrece diseños innovadores con una decoración moderna y elegante, y numerosas opciones para que los huéspedes personalicen cada experiencia a bordo. Las opciones de alojamiento varían desde camarotes individuales hasta lujosos camarotes con spa y suites familiares. Este barco también ofrece la oportunidad de experimentar The Haven, un refugio exclusivo para los huéspedes alojados en camarotes Haven, con servicio de mayordomo las 24 horas, solárium privado y acceso al Haven Observation Lounge. A bordo del Prima, los huéspedes encontrarán entretenimiento emocionante y experiencias interactivas, además de la gastronomía de calidad que caracteriza a Norwegian.

DICIEMBRE 24 OCHO RIOS, JAMAICA

Enclavada en la costa norte de Jamaica, Ocho Ríos es una animada ciudad con exuberantes colinas verdes como telón de fondo y hogar de una de las atracciones más famosas del Caribe: las Cataratas del Río Dunn. Las excursiones a esta cascada de travertino en terrazas, que alcanza alturas de 55 metros y se extiende 182 metros antes de desembocar en el Mar Caribe, ofrecen caminatas, baños en la laguna, relajación en la playa y paradas para explorar productos locales en el Mercado de Artesanías. Otras excursiones populares en tierra incluyen visitas a la ciudad natal de la leyenda del reggae Bob Marley, en la cercana Nine Mile St. Ann, aventuras de rafting y emocionantes tirolesas.

DICIEMBRE 25 GRAN CAIMÁN, ISLAS CAIMÁN

Gran Caimán es la mayor de las Islas Caimán, un territorio británico de ultramar en el Mar Caribe. Aunque la sobrepesca prácticamente eliminó la población nativa de tortugas en el siglo XVIII, hoy en día el Centro de la Tortuga de Caimán en Gran Caimán informa a los visitantes sobre las iniciativas de conservación y ofrece la oportunidad de ver de cerca algunas especies de reptiles. Los encuentros con la fauna son populares y abundantes en esta isla; incluyen snorkel con mantarrayas, nadar con delfines y observar a los coloridos residentes de la acertadamente llamada playa Starfish Point. Una oportunidad fotográfica única se puede encontrar en una excursión a Hell, una formación rocosa compuesta por un tramo de escarpados picos de piedra caliza negra. Mientras que la idílica Playa de Siete Millas es el lugar ideal para tomar el sol y dar relajantes paseos, los más aventureros pueden descubrir el paisaje de la isla a caballo, en motos acuáticas y helicónteros, así como en submarinos y barcos con fondo de cristal.

Incluye:

07 noches de crucero

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Bebidas de dispensador (Hielo, agua, café descafeinado y té). Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal solo en el crucero.

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

Impuestos portuarios.

No Incluye:

Paquete de bebidas.

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Propinas.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-11-19 20:10:52.